

WEST LIFE

令和8年1月16日(金)

校長の目



各学年の教室前には、書初めの作品が順次掲示され始めました。毎年のことながら、壯觀で見ごたえがあります。ご来校の際は、ぜひ生徒の力作をご覧いただければと思います。また、先日は、市内審査会が行われ、本校の代表生徒の作品も高評価をいただきました。入賞者は、朝会で賞状をお渡しします。



音楽室の方から生徒の歌声が聞こえてきました。1年生の生徒たちが、音楽室、図書室、廊下に分かれてパート練習をしていました。歌っていたのは、卒業式で歌う合唱曲「心の中にきらめいて」です。練習は始まったばかりなので、生徒たちの声はまだまだ小さいですが、当日は中学生らしい胸に響く歌声を卒業生に贈ることができるでしょう。楽しみにしています。



3年生の社会科は公民分野で、金融についての授業でした。今日は、生徒が銀行マンになり、融資の相談にきた顧客へ「貸す？貸さない？」を判断しました。生徒は、顧客の職業の特徴などから、融資すべきかどうか理由を明確にして説明する必要があります。顧客は、教員（公務員）、コンビニ経営者、芸能人など、生徒にとってイメージやすい職業を設定しました。生徒の判断は、概ね似たような傾向でしたが、利率の高さに笑いました。さすがに、利息 50% はやり過ぎです。顧客が無理なく返済でき、また銀行としても利益をあげができる絶妙なバランスが求められることを、先生が説明していました。



保健室の前は、新年らしくおみくじの掲示にリニューアルされていました。題して、「健康おみくじ」です。養護教諭の手作りで、細やかな仕掛けがなされています。私が引いてみると、なんと一発で「大吉」を引くことができました。今年は、よいことがありそうです。

